



# Samuel arranca precampaña: "Ya mandamos a Morena a cuarto lugar y lo vamos a volver a hacer"

El gobernador se lanza en Monterrey. Aseguró que iniciará el 2024 por encima de Xóchitl y volverá a vencer ante la 4T.



Por Javier Ramírez  
(Monterrey)

[20/11/2023]

El precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia, Samuel García Sepúlveda, arrancó su precampaña ante miles de simpatizantes en el centro de Monterrey en un evento organizado por el dirigente de MC en Nuevo León, Miguel Sánchez Rivera y el coordinador de su campaña, Jorge Álvarez Maynez.

Agradeció a los neoloneses por el apoyo brindado durante los últimos años y arremetió contra Morena, asegurando que Claudia Sheinbaum ya se siente presidenta y que aún así los vencerá, tal como en su campaña en 2021.